
RESUME DU CONSEIL MUNICIPAL DU 7 Février 2024 

 

 

L’an deux mil vingt-quatre, le 7 février, le conseil municipal s’est réuni dans la salle de la mairie de St 
Macaire du Bois, sous la présidence de M. Pierre de BOUTRAY, Maire. 

 

Etaient présents : M. Pierre de BOUTRAY, M. Bruno GROYER, Mme Emmanuelle BOUET, M. 
Alain LABBE, Mme Chantal SOYER, M. Thibaut HENRION, M. Etienne GABARD, M.  Martin 
ALEMANN M. Gilles DUQUENOY, M. Jérôme GIRARDEAU 
 
 
Secrétaire de Séance : Mme Chantal SOYER 
 
Monsieur de BOUTRAY, Maire, donne lecture du compte-rendu de la réunion du 3 janvier 2024. 
Le Conseil Municipal n'émet aucune objection. 
 

Gabriel TAILLÉE, président de l’association « des arbres pour la vie », a présenté au conseil un projet 
de spectacle avec l’appui de la CUMA et de la commune. Ce projet doit être défini de manière plus 
précise. 

 

1. POINT SUR LE BUDGET 2023 : 

Monsieur le Maire expose les chiffres du compte administratif 2023.  Aucun problème n’apparait.  

Le budget prévisionnel établi en début de mandat est respecté. 
 

2. SUBVENTION AUX ANCIENS COMBATTANTS DU PUY NOTRE DAME : 

À la suite de la fusion de l’association des anciens combattants du Puy Notre dame et de Saint 
Macaire du Bois, un drapeau doit être créé 

 avec la mention des 2 communes. Monsieur le Président de l’association du Puy notre Dame 
demande à la commune une participation pour l’achat de ce drapeau. Cette dernière s’élève à 350 €. 
A l’unanimité, le conseil municipal donne son accord. 

 

3. SUBVENTION COLLEGE CALYPSO : 

Le collège Calypso organise un voyage à Londres pour les 6èmes. Afin d’alléger le cout aux 
familles, une subvention est demandée aux communes. Le conseil municipal décide 
d’attribuer la somme de 100 €. (1 contre, 6 pour, 3 abstentions). 
 
 

4. POINT SUR LES TRAVAUX : 

- Cimetière : Le mur d’enceinte du cimetière doit être à certains endroits consolidé. Les travaux 
sont faits par l’association ASPIRE. 



- Dans le village de la Baffrie, les travaux concernant le virage devant chez Bertrand GUILLOUX 
sont commencés ; 

- Les travaux d’élagage des arbres sur la place de l’église sont prévus rapidement. 
- Un local à poubelles va être installé aux abords du restaurant scolaire. Il sera exclusivement 

réservé à la cantine, et aux locations de la salle des fêtes. 
- Des travaux d’électricité vont être faits dans les dépendances du logement de la mairie. 
- Le chauffe-eau de la cantine a été changé. 
- Des devis vont être demandés pour la réfection de la toiture de la salle des fêtes. 

 
 
 

5. QUESTIONS DIVERSES : 
 

Planning location de salle : Mars 2024 Bruno 

Un après midi jeux est prévu le samedi 10 février à partir de 14 h 30 à la salle des fêtes pour les 
personnes de plus de 60 ans. 

L’Association GABOL organise une réunion le lundi 19 février 2024 pour évoquer la possibilité 
de proposer des animations. 

Monsieur le Maire de St Macaire en Gironde a contacté notre commune pour relancer le 
rassemblement des 3 St Macaire du Bois. Pierre de BOUTRAY doit le recontacter. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h45.    

Le prochain conseil est fixé au mercredi 13 Mars 2024 à 20 h 15. 
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